

# サクラソウ日記

自学ノート提出数累計  
564冊 (310人) 1/18現在

(自分に自信と夢を～いまをだいじに、なかまとともに、一歩前進をめざして～) 校長 宮脇真一  
一年がかりで栽培を続けているサクラソウ。

年末から少しずつつぼみが大きくなっていましたが、年明けにあわせて、次々と開花しています。昨年度は夏の長雨の影響で、花を咲かせる苗が少なかったのですが、本年度はとても順調に育っています。3月の卒業式では、満開の状態であってくれるよう今は日陰に置いてその成長を調整しています。



開花 (2024/1/17 撮影)

## 託す ～児童会役員選挙公示～

本校では、例年この時期に次年度の児童会役員を選挙で選出します。立候補者は、学校教育目標、児童の実態、その他実現したい活動を念頭に置きながら公約を掲げ、選挙運動を行います。自分たちの暮らしをよくしていくための活動であり、人気投票ではないことを約束して行います。

今年は17日(水)に選挙管理委員会から今後の予定等が公示されました。主権者教育につながる大事な位置付けとして、取り組んでいきます。



選挙管理委員会からの説明

## 大谷選手からの贈り物 ～届きました～

ドジャースの大谷翔平選手から、全国の小学校に贈られたグローブが、大津小学校にも届きました。段ボール箱に入ったグローブは開封せずそのまま校長室で保管し、昼休みに体育館に集まった子どもたちと一緒に開封しました。

2人の児童会役員で箱を開けてみると中には3つのグローブが入っています。ひとつは右利き高学年用。もうひとつは右利き低学年用。3つめは左利き用。

早速、児童会の2人がみんなを代表してキャッチボールを行いました。この3つも加えて、みんなで野球を楽しんでほしいという大谷選手の願いが込められているとのこと。この後、6年生から順に各教室に届け、子どもたちや先生方が実際に手に取って見るとともに、休み時間等に使えるようにしていく予定です。



野球しようぜ!

## 出前授業～4年生で実施～

スクールコンサートでお世話になった熊本大学の山崎浩隆教授の出前授業が4年生で行われています。音を聞いて物語を作る授業。来週まで実施されます。

### おめでたい話

楠原舞祐先生(1年3組担任)が、この度結婚されました。

新しいお名前は  
前田舞祐 先生  
です。

おめでとうございます。

